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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.07.2023 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

wiederholt wurde in den zuständigen Ausschüssen des Erfurter Stadtrates über Sanierungs- und 

Erweiterungsmöglichkeiten des Gebäudes der Erfurter Tafel diskutiert. In einem Artikel der 

Thüringer Allgemeine Mitte Juli traten sowohl das Problem der finanziellen Unterstützung als 

auch die Problematik notwendige Sanierung aufgrund von Schimmelbefall zu Tage.  Eine 

entsprechende Sanierung würde durch die Festlegungen des B-Planes verhindert werden.    

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Fragen: 

 

1. Warum wurden die finanziellen Mittel für Juli in Höhe von 45.000 Euro nicht an die 

Erfurter Tafel ausgezahlt? 

2. Erscheint der Stadtverwaltung eine Änderung des betreffenden Bebauungsplanes 

realistisch und könnte dies die baurechtlichen Probleme lösen? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

18.07.2023, gez. i. A. xxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion SPD, Herr Mroß 
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